

甚目寺駅北口広場に監視カメラを 防犯上の観点から、抑止効果へ

完成まもない甚目寺駅北口広場



22年度の補正予算は、3月10日の本会議と各常任委員会に付託され審議されました。

その結果、付託された議案はすべて可決すべきものと決定し、

最終日に開かれた本会議で可決しました。

甚目寺駅周辺整備、保育園の広域入所委託など、いくつかの質疑を取り上げ、
内容を要約してお伝えします。

3月補正予算の状況

会 計 名	補 正 額	補 正 後 の 予 算 額
一 般 会 計	△ 5 億 190 万円	257 億 4026 万円
国 民 健 康 保 険	1 億 1810 万円	94 億 276 万円
土 地 取 得	△ 5842 万円	238 万円
簡 易 水 道 事 業	△ 55 万円	5826 万円
介 護 保 険 (保 険 事 業)	△ 2895 万円	37 億 6510 万円
公 共 下 水 道 事 業	△ 1 億 410 万円	17 億 1664 万円
後 期 高 齢 者 医 療	119 万円	12 億 9852 万円
病 院	(資 本 的 収 入) △ 5835 万円	7157 万円
事 業	(資 本 的 支 出) △ 5835 万円	1 億 2983 万円

給食費の未納の実態、滞納の対応策は

問 各小中学校での給食費の未納ですが、実態や内容、また滞納の対応策は、どうなっていますか。

教育部長 給食費の未納状況は、平成22年度2学期末で、3センターを合わせて322万円ほどです。督促の方法は、口座引き落としができなかつた家庭は、集金用の封筒を渡し、現金で納入するよう依頼をし、なお支払いがない場合は、担任から電話で請求をさせていただいています。

また、学期末の懇談会などの機会をとらえて、担任からも催促を行っています。未納者は、給食センターより督促状を家庭に送り、納付を促しています。このことから、平成21年度2学期末の比較で、未納額は11%ほどどの改善が見られていま



甚目寺駅北口広場

調理員、欠員の原因は

問 配膳パート調理員賃金、470万円の減です。ハローワークなどに申し込んでも欠員がな

かなか埋まらないわけですが、こういう原因があるのは、どうしてですか。

建設産業部長 今、他の自治体の事例も研究しています。いいものを定めていき、機会を見つけて、要綱をつくった折にはお知らせします。

教育部長 一番の原因是、調理員が主ですが、夏ですと暑いですし、冬ですと寒いので、4月に例えば臨職で入つても、暑い時期になると、余りの暑さにやめていくといふことで、夏に応募しま

すとほとんどが応募がないという状態です。

教育部長 女性男性問わず申し込みをしていただています。男性の方も応募はありますが、非常に高齢の方が多いです。面接の時に、それ相応の重さのものを持つていただきますが、うまく持てない方も来られますので、女性になるときもあります。

問 当初見込みに対しても半分以下です。旧甚目寺町は初めての制度になりますが、PR、周知はどうでしたか。

子育て支援課長 合併のことでの、どういう形で周知をしたのか、記憶はありませんが、実際に途中で入園される方や、途中で退園される方がありますので、人数はなかなか見込めないのが現状です。

問 甚目寺駅周辺整備事

業で、防犯カメラを設置しますが、プライバシー保護は十分配慮した

にどう対応していきますか。その映像はどう処理をしていくのですか。

建設産業部長 監視カメ

ラの設置を2基考えています。防犯上の観点から駅北口広場に設置をと地元警察署からの要望もあり、非常に抑止効果にもつながると考えます。プライバシーは当然必要なことであり、現在、役所

一般の住民の人たちの映像もどんどん映されています。映像管理について、当局側がしっかりと大変なことになりますので、要綱をつくります。映像管理につい

て、内部で検討会議を進めている段階で、プライバシー保護は十分配慮した中での設置運営を管理していきたい。

映像管理をしっかりと

子どもは、まちの宝です

旧甚目寺保育園の広域入所制度。PR、周知初は

問 職を求めている人は、たくさんいます。女性でだめであれば、男性

で募集をかけることもで



問 児童措置費、広域入所委託料、2000万円の減。当初予算2800万円ですが、なぜこんなに減額になりますか。

子育て支援課長 当初予算計上の際、委託する人數を年間延べ492人見込んでいましたが、決算見込みでは、231人ぐらいになりますので、その分の減額補正するものです。

子育て支援課長

当初予算計上の際、委託する人數を年間延べ492人見込んでいましたが、決算見込みでは、231人ぐらいになりますので、その分の減額補正するものです。